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　2013 年５月 13 日 (月)、旧萩商工会議所において５月度例会が行われました。この例会は
野村萩市長にお越しいただく「市長例会」。市長の貴重なお話を拝聴でき、また日頃から
JC メンバーが抱いている疑問、質問を市長に伺うこともできた、非常に有意義な時間とな
りました。私個人的には、現在萩の置かれている現状、特に少子高齢化のお話が印象に残
りました。少子高齢化というと他の地域の話というイメージがありました。しかし、山陰
地域の高齢化率が全国的に見ても深刻な問題になっているとの内容。実際に数字としてみ
せられると現実の問題として考えさせられます。しかし、ここで力を発揮できるのもやは
り JC であるとも考えます。よりよい町づくりこそ、改善の第一歩。それを実行できるのは、
組織的活動、地域貢献をうたった JC の活動にも沿うと考えます。野村市長には、例会後の
懇親会にもお付き合いいただき、JC メンバーと交流を深められました。野村市長様、誠に
ありがとうございました。� 社会開発委員会　委員　吉村龍一郎
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　６月 12 日、６月度例会において萩 JC 議会を
おこないました。萩市議会議員 12 名をお招き
して、議会形式で議員の先生方に JC メンバー
が萩市の抱える課題や自分たちの思いを伝え、
パネルディスカッションしていくものでした。
　メンバーの質問に対し議員の先生方も熱く答
弁してくださり、活発な議論となりました。お
互いに萩をいい街にしていきたいという気持ち
を感じることができ、例会中の１時間という短
い時間では足りず、懇親会においても意見交換
に盛り上がっていたことが印象的でした。ぜひ
次年度以降も続けて欲しい充実した例会となり
ました。
　最後にコーディネーターという大役をしっか
りと務められた吉崎君、お疲れ様でした。感極
まっての涙にすごく感動しました。
萩ソーシャルデザイン創造委員会
� 副委員長　赤木　正雄

2013年５月11日 (土)・12日 (日)　　場所：光市内
　去る５月 11 日、12 日に山口ブロック球技大会前夜祭と本大会が開催されました。本年度は光
青年会議所が主管され、最強チームとの呼び声が高かった？萩 JC ダイナマイツのメンバーが次々
と光の地へと足を踏み入れました！
　まずは前夜祭。私は参加することができませんでしたが、大変盛り上がったそうです。そして
球技大会当日は晴天に恵まれ、絶好の野球日和になりました。結果はゴールデンルーキー達の活
躍もあり、予選ブロックを見事１位で通過。しかし決勝トーナメントではまさかのアクシデント
発生。ダイナマイツの絶対的支柱、増山監督が骨折…。さらに連戦＆暑さから、メンバーの体も徐々
に悲鳴をあげ…。残念ながら、監督を地区大会へ連れて行くという夢は叶いませんでした。
　敗れはしましたが、チームは試合を重ねるごとに力をつけていき、メンバーの絆が深まってい
くことを感じました。間違いなくチームの団結力は優勝だったと思います !!
　最後に応援してくださった先輩の皆様、本当にありがとうございました。そして炎天下のなか
声援を頂いた応援団の皆様、最後まで戦いぬいた選手の皆様、お疲れ様でした。
　　　　　　　　　　　　　　　萩 JCダイナマイツ　副キャプテン　池田　光毅

６ 月 度 例 会

2013年６月12日 (水)
場所：旧萩商工会議所
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　突然ですが、５月３日は何の日か知っていますか !? というわけで山口ブロック協議
会主催の「憲法タウンミーティング�in�IWAKUNI」に行ってきました。
　毎年、全国一斉に日本青年会議所の旗振りで行われているこの事業。
　本年度は２部構成で、まず第１部では、元航空幕僚長�田母神俊夫氏による講演会で

した。第一声から、「危険人物のタモガミです」などと福島弁の木訥とした
しゃべり方ですがユーモアあふれたお話に、会場から何度も笑いがあふれ
ておりました。
　次に第２部ではパネルディスカッションとして、先の田母神氏と、衆議
院議員�岸信夫氏、日本青年会議所 2010 年度明日を照らす憲法制定委員
会�花城先輩　この３名がパネラーとなり、憲法改正の是非について様々
な角度から討論を行いました。
　最後に、憲法なんて我々の生活になんの関係も無いなんて思うのは大
きな誤りで、まずは私たち青年が感心を持ち広めてゆくことが青年会
議所にしか出来ない担いの一つであると感じ、再認識するよい機会と
なりました。� 社会開発委員会　委員　波多野　慎一

2013年５月３日（金・祝）　場所：岩国市

　去る６月１日に下関の地において (社)下関青年会議所創立60周年記念
式典および懇親会が海峡メッセ下関で開催されましたので行ってきました。
　式典が行われたイベントホールでは会場装飾は素晴らしいほど演出さ
れ、随所に伊藤理事長の記念式典に対する思いが伝わってきました。また、
式典の来賓には下関市長をはじめとして地域、県、地区、日本各地から
多くの来賓が来られていました。なかでも来賓挨拶の後の安倍首相のビ
デオメッセージには大変驚きました。
　懇親会は場所を展示見本市会場に移して行われました。余興では現役
とOBで編成された下関JCバンドが賑やかに会場を盛り上げていました。私個人的には日本青
年会議所の小畑会頭と会員拡大についてお話をさせて頂きました。全国的な会員減少を考えて
いる会頭とロムの会員減少を考える私とでは次元が違うと思いながらもためになる話をして頂
き一つの収穫を感じました。我々のロムも昨年55周年を迎えまし��たが、すぐに60周年になり
ます。60周年まで限りある他ロムの記念式典に少しでも多く参加して来るべき60周年に備えな
ければならないと感じた１日でした。� 会員指導力委員会　委員　大嶋　匡史

2013年６月１日（土）　場所：海峡メッセ下関

2013年６月８日（土）場所：小野田市　６月８日に小野田青年会議所の創立 50 周年記念式典・懇
親会が開催されました。
　記念式典ではオープニング映像が終了すると吉田理事長が
スクリーンを破って登場をするという演出で始まりました。
多くのご来賓・OB の方々が参加される中、粛々と式典が執
り行われていきました。
　式典の後は、会場を移し懇親会となりました。オープニン
グは地元山陽小野田の和太鼓演奏とよさこいの演舞から、理
事長が輿に乗っての登場でした。山陽小野田の食材を使った
料理が用意されており、地元食材のPRもしっかりされてい
ました。アトラクションでは県内各青年会議所対抗で行われ、
萩青年会議所は５位入賞でした。
　昨年の萩青年会議所創立55周年のことを思い出し、設営・
運営に大変感謝の思いでいっぱいになりました。�
� 総務広報委員会　副委員長　江山　普郎



　梅雨時期のじめじめとした嫌な季節ももうすぐ終わり、暑い夏がすぐそこまで来ています。萩青
年会議所も事業系の社会開発委員会、萩ソーシャルデザイン創造委員会の事業も着々と進んできて
います。この暑い夏をさらに熱くさせるべく一人ひとりが責任感と行動力を持って活動し、事業を
大成功させる為に、会員一丸となって頑張っていきましょう。�
� 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

編集後記

　この度、７月度例会より無事正会員になりました。な
かなか平日も土日も昼間の JC 活動に参加できない事が
多く、ご迷惑をおかけしていますが、出来るだけ時間を
作って積極的に参加出来ればと思ってます。これからも
ご指導の程宜しくお願いします。

森川 慶太（もりかわ　けいた）

美容室 art-cut

正 会 員 紹 介

　須佐地区にて自動車に関わる全般の業務を行っておりま
す、須佐自動車の森田大介と申します。この度、５月度例
会より研修会員として身の引き締まる思いで参加させてい
ただいております。世間知らずな所が多く、御迷惑をお掛
けする事も多いと思いますが、皆様に入会させて良かった
と思って頂ける様、JC 活動を通じて、成長していきます
ので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

研修会員紹介
森田 大介（もりた　だいすけ）

 須佐自動車整備工場

　５月度例会より研修会員としてお世話になっておりま
す、吉岡八州彦です。旧むつみ村で農業法人を経営してい
ます。地域、そして農業分野でも担い手不足高齢化問題な
ど数々の諸問題に直面しています。今現在は、自分の事で
精一杯な所もありますが、こういう時だからこそ今自分に
出来ることを広げたいと思いました。厳しい一次産業です
が、少しでも JC 会員として地域社会に貢献出来ればと思
っています。どうぞご指導の程宜しくお願いします。

吉岡八州彦（よしおか　やすひこ）

農事組合法人 厳島の恵

　JC は「お金がかかる団体」とイメージされる方が多くお
られます。しかしながら、まちづくり、その為の自己研鑽
には大なり小なりお金は必要です。なのに何故 JC に限っ
て「お金がかかる団体」が先行するのでしょうか？井上副
理事長が「昔は JC に入会することは社会で認められてい
ることだった。」とおっしゃいました。萩 JC が市民から称
賛を浴びる団体であるために、この時代、何が必要とされ
るのかを皆さまと共に考え、取り組んでいきたく思います。

田村 卓巳（たむら　たくみ）

株式会社Ｔ＆Ｍコーポレーション

同 好 会 報 告

　去る、５月 19 日 (日) に第３回槇垰理事長杯じゃが
いもが萩石見カントリークラブにて開催されました。
当日はゴルフ場につくまでは土砂降りの雨で幹事の私
が雨男のせいなのか、非常にコンディションの悪い中
での開催となりました。そんなコンディションの悪い
中、みごと第３回じゃがいもを制したのは大久保直前
理事長でした。さすが大久保直前理事長、雨でも安定
しておられました。準
優勝は長岡君でした。
次回も多くの先輩、現
役会員の参加を心より
お待ちしております。
じゃがいも　幹事

井町　嘉助

第３回槇垰理事長杯じゃがいも

　皆さんお疲れ様です。６月 18 日 ? に第２回ブロッ
ク研究会が行われました。白熱した勝負の中、実は
初めて最初から最後までプレイヤーとして参加させ
ていただきました。結果はいまいちでしたが、久し
ぶりに楽しく麻雀をすることができました。結果は
何と２回連続で大玉先輩が優勝されました。
　次回はエアコン
のあるところで行
いたいと思います
ので、みなさんよ
ろしくお願いしま
す。
ブロック研究会
幹事　藤井　健

第２回ブロック研究会


